
方は宜しくお願いいたします。 

さて早いもので本日より次年度被選理事会開

催されます。当年度も上半期を終え、何かとスケ

ジュール通り行かない部分も多々ありました

が、旨く行かなかった部分等の検証を行い残り

半年間よりよく皆さまに喜んで頂ける様、頑

張って行きますので宜しくお願いいたします。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 2022-23年度地区大会が12月16日（金）・12月17

日（土）に開催されます。12月17日（土）の本

会議にご出席の方は国際会議場5F総合受付 

付近に集合頂きます様お願いいたします。な

お、地区大会に参加の方々は先にお配りして

おります名札を必ず持参頂きます様お願いい

たします。 

② 「新年初例会」出欠のご返事を本日中に事務

局までお願いいたします。 

③ 次々週12月29日（木）は定款により休会にさせ

て頂きます。事務局の年末年始休暇は12月29

日～1月4日です。 

④ 次週例会終了後「1月度定例理事会」を開催い

たします。本日ご案内させていただいており

ますので関係各位宜しくお願いいたします。 

⑤ 本日例会終了後「第1回被選理事会」を4階「銀

河・銀扇の間」にて開催いたします。関係各位

宜しくお願いいたします。 

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

毎年の事ながら、年度末に近づくと何かとせ

わしなくなる様な気がします。日々寒くなって

まいりましたが、皆さま元気にお過ごしでしょ

うか？一昨日、社用車で出社した時、駐車場に止

め隣の社用車を見るとガラスが割られおり車上

荒らしにあいました。警察を呼んで色々な話を

聞いたのですが、盗難目的であるだろうと言う

事でしたが、無事車両は残っていました。しかし

色々な配線が切られ酷い状況になっていまし

た。これは20年ほど前の事なのですが、以前も専

用駐車場より年間2台車もの窃盗にあった事が

あります。当時は西成区・住之江区だけで月間50

台以上は盗難事故がおきていた時代でした。師

走に近づくとこういった事も増えて来ますので

皆さまもご注意ください。 

さて先週のクリスマス家族会は如何でしたで

しょうか？会員数の減少と共に予算も限られて

来ており私の入会時の様に派手には出来ないの

ですが、限られた予算内で出来る方法を考えて

設営頂きました、石田親睦活動委員長を始めと

する親睦活動委員会の皆様、協賛品・協賛品を頂

戴しました皆様、お世話になりました。 

本日はビアフレンド、この金曜日、土曜日は

2660地区の地区大会が御座います。参加されます

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2600回） 

２）ソング  たき火 

３）卓 話 「印刷業としての当社」 

             西井 幾雄会員 

４）1月度定例理事会 

   次々週（１月５日）のお知らせ 

１）例 会 （2601回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話  「会長新年挨拶」  

           髙橋 俊起会長     

＜例会場 天満宮会館＞ 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

疾病予防と治療月間 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

クリスマス家族会、皆様ご協力有難うございま

した。           親睦活動委員会        

誕生日自祝 柳澤 興平 

結婚記念日にきれいなお花、有難うございます

 南川 和茂 

結婚記念日のお花ありがとうございました

 望田 謙三 

拙い卓話でお耳を汚しますが、宜しくお願いし

ます 鍬田 充生 

鍬田先生、本日の卓話を楽しみに拝聴させて頂

きます 髙橋 俊起 

鍬田さん卓話拝聴させて頂きます 井戸 幹雄 

鍬田会員、卓話御苦労様です 中村 健輔 

鍬田 

2充生会員、本日の卓話楽しみにしています

 中川 政照

鍬田先生、本日の卓話、宜しくお願いします 

 仲西 良浩      

令和4年12月15日  合計金   40,000円 

          累計金 1,155,000円 

☆☆ 先週（12 月 15日）の卓話 ☆☆ 

「日本の特許事情」 

鍬田 充生会員 

特許庁では、「特許印紙」で納付する制度をス

タートさせ、世界に先駆けて、オンラインでの手

続が可能となりました。一方、バブル崩壊とその

後の規制緩和に伴って、資格制度も変わり、弁理

士数が増加するとともに、企業の出願件数も減

少しました。 

特許出願件数は、2001年の439,175件を頂点と

して、2006年約408,000件、2019年約308,000件、2021

年約289000件と減少しています。バブル崩壊の時

期でも約370,000件の特許出願がありました。そ

の当時は、日米欧の三極での特許出願がメイン

でしたが、最近では、中国、韓国を含めた五庁で

の特許出願が多数を占めています。 

特許制度は、有用な発明の内容を公開する代

償として、独占排他的特許権を付与することに

より、技術の進歩をもたらすという基本的考え

方の上に成り立っています。しかし、発明の内容

を公開すると、外国での模倣も可能となり、軍事

技術などの安全保障上のリスクがある情報が漏

れることから、今年成立した経済安全保障推進

法を受けて、2024年5月までに特許非公開制度（秘

密特許制度）が設けられます。軍事転用できる民

生技術の発明も対象となります。安全保障上の

リスクがある発明（機微な発明）であるか否か

は、特許庁で一次審査し、内閣府で二次審査して

判断され、「保全指定」されると、対象となる発

明の実施や開示が制限され、適正な管理措置が

要求されます。また、我が国に最初に出願する必

要があります。その代わりに、国が損失補償する

ことになっています。ただし、検討課題もあるた

め、今後の進展・詰めがどのようになるか、注視

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

パンプキンクリームスープ 

ザ・洋食プレート 

ティラミス 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、胡桃入りソフトロール 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 43名 

国内ゲスト  ０名 会員出席 26名(37名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 11名 

12月15日の出席率 70.27％ 

４週間前（11月24日）の 

出席率 72.97％ 

2名（欠席者12名) 

☆☆ 新入会員紹介 ☆☆  

 氏   名 小池
こいけ

 竜平
りょうへい

 

 誕   生 昭和48年11月14日 

 職業分類 経営コンサルタント 

 事 業 所  アペンド株式会社 

 

所 在 地 〒543-0031 大阪市天王寺区石ヶ辻町

1-9-501

電  話 090-3920-8749 

役 職 名 代表取締役 

推 薦 者 髙橋 俊起・中島 清治 

入 会 日 2022年12月22日 
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